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  Mainz, 23.08.2024 

 
Anfrage 1130/2024 zur Stadtratssitzung am 04.09.2024 
 
 

Tempo 30 wegen Lärmschutz 

 

Die Stadtverwaltung prüft zurzeit, aus Lärmschutzgründen auf verschiedenen Strecken 
Tempo 30 zu verordnen. 
 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 
 
1. Welche Strecken werden für Tempo 30 aus Lärmschutzgründen geprüft? 

2. Wie stark ist nach den Erkenntnissen der Stadtverwaltung die Lärmminderung durch 

Tempo 30 statt Tempo 50? 

3. Welche alternativen Maßnahmen für den Lärmschutz prüft die Stadtverwaltung 

außerdem? 

4. Welche Argumente für und welche gegen Tempo 30 prüft die Stadtverwaltung für die 

unter 1. genannten Strecken? 

5. Wiesbaden will auf verschiedenen Strecken Tempo 40 aus Lärmschutzgründen 

einführen. Welche Argumente bestehen aus Sicht der Stadtverwaltung für Tempo 30 

und welche für Tempo 40? 

 

 

 

 

 

 

 

 

Arne Kuster        F. d. R. Benjamin Steiner  

Fraktionsvorsitzender           Fraktionsgeschäftsführer 
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